

La Vanguardia, 24 de Abril de 2003

-

**FERIA**

- Hoy tiene lugar en Barcelona la cuarta edición de la "Matefest", una feria abierta a todos los ciudadanos. La muestra está organizada por estudiantes de la facultad de Matemáticas con la colaboración de los profesores y quiere hacer llegar al público la idea de que las matemáticas pueden ser divertidas. Entre las actividades organizadas hay concursos lúdico-matemáticos, papiroflexia, magia, juegos como el Go o el Tangram o los cedidos por la asociación de matemáticos del Abeam. A lo largo de la jornada también habrá conferencias. Patio de Matemàtiques de la UB. Gran Via, 585 (de 10.30 a 18.00 h).